

平成28年度中学部1学年校外学習

12月13日(火)、中学部第1学年全員でイオン白河西郷店へ校外学習に行きました。12月19日(月)に行われる総合学習発表会でアイスクリームについての発表をし、中学部のみんなにアイスクリームの試食をしてもらうこととなり、その材料を買うことが目的です。事前学習では「先生の話をよく聞くこと」「自分勝手な行動をしないこと」「マナーを守ること」の約束を確認し、2つの班に分かれて買い物の分担を決めました。

買い物の後はイオンの2階にあるレストランでお昼ごはんを食べ、帰りは路線バスに乗って学校に戻りました。みんな約束を守って楽しく経験を広げることができました。

買い物学習

「パーシー班」「ビーバー班」の2つの班に分かれて活動しました。砂糖や卵、生クリームなど分担した材料をみんなで一緒に探し、買い物かごに入れていきました。セルフレジで一人ずつ「ピッピッ」とチェックした後、班長が代表してお金を支払いました。



レストランでランチ♪

買い物の後はお楽しみのランチ！1,000円以内の条件でそれぞれ好きな物を選びました。ハンバーグ、ラーメン、天丼などおいしそうな料理がそれぞれの目の前に並びました。ドリンクバーを頼んだ生徒は嬉しそうに好きなジュースを選んでこぼさず上手に運んでいました。約束通りマナーを守って楽しいランチの時間になりました。



路線バスって？

路線バスの乗車が初めての生徒がほとんどで、「乗るときに整理券を取ること」「降りたいときはボタンを押すこと」「降りるときにお金を払うこと」などスクールバスとの違いを学びました。全員でバス停に並び、川谷行きのバスを待って乗りました。高等部になると路線バスで通学する生徒もいるので、途中から立って乗る練習もしました。少しドキドキしながらも無事に学校へ帰ることができました。

